

Interpellation présentée par le député :
M. Roger Deneys

Date de dépôt : 2 décembre 2010

Interpellation urgente écrite **Bus des TPG sans voyageurs : s'agit- d'une amélioration de l'offre ?**

Mesdames et
Messieurs les députés,

Depuis le début de l'année 2010, il semble que les TPG ont multiplié la présence et la fréquence de bus sur lesquels il était indiqué « Sans voyageurs ».

Ces bus circulant de jour comme de nuit, y compris aux heures de pointe et ce, au grand désarroi des usagers qui attendent leur bus préféré, cette pratique semble assez peu compatible avec la nécessité de renforcer l'attractivité des transports publics, notamment en termes de fréquence de l'offre.

On peut penser que la généralisation de cette pratique vient du fonctionnement interne des TPG, qui font terminer le service de certains véhicules non pas au terminus le plus proche du dépôt mais à l'autre extrémité de la ligne, ce qui est assez peu rationnel pour les usagers qui attendent leur bus.

Le Conseil d'Etat peut-il nous donner des explications quant à la présence de plus en plus fréquente de bus des TPG roulant « sans voyageurs » y compris aux heures de pointe et nous indiquer ce qu'il pense de cette pratique ?